Gäste aus Anklam beim Feriencup

(von Steffen Bigalke)

Während der Torgelower Schachnachwuchs, außer Familie Schmekel, die Sommerferien zur Erholung nutzt, gibt es wirklich Kinder die Schach spielen wollen. Die 10-jährigen Mattes Rudnick und Alexander Wiemert aus Anklam überzeugten ihren Trainer Harald Schwarz nach Torgelow, zum 1. Turnier des VI. Feriencups, zu reisen.







Gegen die siebenköpfige SAV – Konkurrenz konnten die Peenestädter diesmal noch keine Punkte einfahren. Im gesamten Turnierverlauf blieben die Überraschungen aus. Einzig den Sieg von Felix Schmekel über Gunnar Kilp könnte man wohl als solche werten. Wie üblich ging es gleich im ersten Turnier mächtig zu Sache. Bei 25 Partien endete nur eine! Remis. Die Vorentscheidung fiel in Runde 4. Timo Greinert besiegte Jörg Augstein. Nun musste Steffen Bigalke gegen Jörg nachziehen. Da ihm dies nicht gelang, ging der erste Turniersieg 2011 auf das Konto von Timo (4,5). Auf den Plätzen folgten Jörg (4,0) und Steffen (3,5).

Mit je 3 Punkten sicherten sich die "Schmekelbrüder" die Plätze 4 und 5. Florian ist dadurch der Führende in der U20 Wertung und Felix hat die Spitzenposition in der U16 inne. Die beiden Anklamer Jungen von der Grundschule "Gebrüder Grimm" liegen bei den Sonderwertungen "vereinloser Spieler" (Mattes) und U14 (Alexander) auf Platz 1. Vielleicht kann ja nach dem 2.Turnier am 06.07. auch von Spitzenreitern bei den Spielerinnen, der U12 und der U10 berichtet werden.